



Pukaskwa
National Park

Parc national
Pukaskwa

THE CALL OF NATURE

L'APPEL DES GRAND ESPACES



Parks
Canada

Parcs
Canada

Canada

Explore Pukaskwa National Park, a natural playground found amongst the towering coastlines of Lake Superior. Discover the park's gentle wilderness and enjoy the family friendly comforts of the Hattie Cove Campground. Let the kids' imagination run wild with Club Parka activities or encourage fun learning activities with the park's Xplorer program. Enjoy quality family time by sharing campfire roasted marshmallows, playing at the park's sandy beaches or simply relaxing while gazing at the awe-inspiring, endless sunsets.

When to visit...

Hattie Cove Campground:

Open May 1 (weather dependent) to Thanksgiving weekend, early October

For more information visit www.parkscanada.gc.ca/pukaskwa or contact:

Pukaskwa National Park
 via Highway 627, PO Box 212
 Heron Bay, ON P0T 1R0
 (807) 229-0801
 ont-pukaskwa@pc.gc.ca

Explorez le parc national Pukaskwa, un terrain de jeu naturel situé parmi les imposants littoraux de lac Supérieur. Découvrez la douce nature sauvage du parc et savourez les comforts conviviaux et familiaux du terrain de camping de l'anse Hattie. Permettez à vos enfants de donner libre cours à leur imagination en participant aux activités du Club Parka au d'apprendre tout en s'amusant grâce au programme Xplorateur du parc. Passez des moments privilégiés en famille en partageant des guimauves rôties sur le feu de camp, en jouant sur les plages sablonneuses du parc ou simplement en vous prélassant devant d'époustouffants et interminables couchers de soleil.

Quand venir...

Terrain de camping de l'anse Hattie:

Ouvert du 1er mai (par beau temps) jusqu'à l'Action de Grâce, début octobre

Pour plus d'information, consulter www.parcscanada.gc.ca/pukaskwa ou contacter:

Parc national Pukaskwa
 par la route 627, CP 212
 Heron Bay, ON P0T 1R0
 (807) 229-0801
 ont-pukaskwa@pc.gc.ca



facebook.com/PukaskwaNP / facebook.com/PNPukaskwa



[@PukaskwaNP](https://twitter.com/PukaskwaNP) / [@PNPukaskwa](https://twitter.com/PNPukaskwa)

*Follow the Parks Canada beaver logo to Pukaskwa!
 Suivez les enseignes du castor de Parcs Canada jusqu'à Pukaskwa!*

